

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh komite audit, dewan direksi, dan dewan komisaris independen sebagai variabel independen terhadap profitabilitas yang diproksikan dengan *Return On Equity* sebagai variabel dependen. Penelitian ini menggunakan sampel penelitian perusahaan Index LQ45 non keuangan tahun 2015-2018. Kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Komite Audit tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas perusahaan Index LQ45 non keuangan tahun 2015-2018, hal ini disebabkan karena komite audit bersifat independen dan hanya bisa memberikan saran dan kontrol dari luar. Komite audit pun tidak berhubungan dengan operasional perusahaan sehingga tidak membawa pengaruh bagi profitabilitas perusahaan.
2. Dewan Direksi tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas perusahaan Index LQ45 non keuangan tahun 2015-2018. Artinya dewan direksi belum melakukan tugas dan tanggung jawabnya dengan baik sebagai penghubung penting antara investor dengan para manajer yang berpotensi menjadi instrument yang paling efektif untuk tata kelola perusahaan.

3. Dewan Komisaris Independen tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas perusahaan Index LQ45 non keuangan tahun 2015-2018, hal ini karena keberadaan komisaris independen dalam suatu perusahaan tidak menjamin perusahaan melakukan prinsip-prinsip *coporate governance* yang nantinya berdampak bagi *return on equity*. Sedangkan investor mayoritas masih memegang peranan penting sehingga kinerja dewan komisaris independen tidak membaik. Lemahnya pengawasan yang dilakukan DKI membuat tujuan dibentuknya DKI tidak berjalan dan tidak terjadi peningkatan kinerja.

B. Implikasi

1. Bagi Perusahaan

Penelitian ini diharapkan dapat membantu perusahaan Index LQ45 non keuangan tahun 2015-2018 dalam mengoptimalkan profitabilitas perusahaan guna menjaga eksistensi sehingga mampu memberikan *return* bagi pemegang saham. Perusahaan diharapkan memaksimalkan peran serta tanggung jawab dari institusi, manajemen dalam menentukan kebijakan, komite audit maksimal dalam pengawasan perusahaan.

2. Bagi Investor

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan informasi bagi investor tentang tata kelola perusahaan pada perusahaan Index LQ45 non keuangan tahun 2015-2018 dalam mempengaruhi profitabilitas sehingga dapat dijadikan bahan pertimbangan dalam menentukan perusahaan dalam berinvestasi. Investor lebih memperhatikan rasio *return on equity* dikarenakan variable ini berpengaruh terhadap profitabilitas, apabila ROE kecil maka akan berpengaruh terhadap profitabilitas.

3. Pemerintah

Dalam penerapan *corporate governance* pada perusahaan Indexn LQ45 tahun 2015-2018 hanya dijadikan sebagai simbolis untuk regulasi yang ada. Diharapkan adanya evaluasi, pengawasan dalam penerapan *corporate governance* bisa diperketat oleh pemerintah. Pemerintah lebih memperhatikan pengelolaan perusahaan agar terhindar dari korupsi, kolusi, dan nepotisme (KKN) guna kemajuan sebuah perekonomian agar tidak berdampak keruagian pada investor atau dampak yang serius yaitu krisis ekonomi.

C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka penulis dapat memberi saran sebagai berikut:

1. Bagi seluruh perusahaan, diharapkan dapat menjadikan hasil penelitian ini sebagai wacana untuk lebih mengoptimalkan penerapan *corporate governance* dalam pengelolaan perusahaan. Karena tata kelola perusahaan yang baik akan menarik para investor untuk melakukan investasi di perusahaan.